

Intensas búsquedas terrestres y aéreas continúan por el paradero de Franco Toro, el argentino que se esfumó en las playas de Punta del Este

Principal



Publicada el: 03/01/25	Visitas: 132
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 95	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/intensas-busquedas-terrestres-y-aereas-continuan-por-el-paradero-de-franco-toro-el-argentino-que-se-esfumo-en-las-playas-de-punta-del-este_13444.php

**INTENSAS BÚSQUEDAS
TERRESTRES Y AÉREAS
CONTINÚAN POR EL
PARADERO DE FRANCO
TORO, EL ARGENTINO QUE
SE ESFUMÓ EN LAS PLAYAS
DE PUNTA DEL ESTE**

Principal

Intensas búsquedas terrestres y aéreas continúan por el paradero de Franco Toro, el argentino que se esfumó en las playas de Punta del Este

La búsqueda en el agua se interrumpe debido a las adversas condiciones climáticas.

La Armada ha optado por intensificar las operaciones aéreas con helicópteros y a pie, abarcando desde la parada 15 de la Brava hasta la

península.

Retoman la búsqueda de Franco Toro en Punta del Este

La Prefectura de Punta del Este ha reanudado este viernes las labores de búsqueda del cuerpo de Franco Toro, un argentino de 30 años que desapareció en las aguas de la playa El Emir. Este trágico incidente ocurrió en la mañana del 1 de enero, cuando Toro se lanzó al mar con el fin de intentar rescatar a una mujer que era arrastrada por la corriente hacia las rocas.

Operativo de búsqueda

El operativo se está llevando a cabo por tierra y aire, con la participación de helicópteros de la Aviación Naval, según lo informado por el vocero de la Armada Nacional, Alejandro Pérez. Las condiciones climáticas adversas han obligado a suspender la búsqueda marítima; sin embargo, se ha ampliado la zona de rastillaje, que ahora abarca desde la parada 15 de la Playa Brava hasta la punta Salinas, en el extremo sur de la península de Punta del Este. Pérez también indicó que, tan pronto como las condiciones del tiempo mejoren, se reanudará la búsqueda en el mar.

Contexto del incidente

Franco Toro había llegado a Punta del Este para trabajar en un local gastronómico durante la temporada. En la mañana del 1 de enero, se arrojó al agua en la playa El Emir, conocida por sus peligrosas corrientes, para intentar ayudar a una mujer que se encontraba en peligro de ahogarse. Dos hombres más también se lanzaron al agua para asistirle, y lograron salir con vida gracias a la ayuda del personal de la Prefectura. La mujer fue rescatada exitosamente, pero lamentablemente, desde entonces, no se ha tenido noticias sobre el paradero de Franco Toro. Las autoridades de Prefectura comunicaron el jueves por la noche que ahora se enfocan en la búsqueda del cuerpo del hombre, descartando la posibilidad de hallarlo con vida.

Fuente: Subrayado

Imágenes

INTENSAS BÚSQUEDAS TERRESTRES Y AÉREAS CONTINÚAN POR EL PARADERO DE FRANCO TORO, EL ARGENTINO QUE SE ESFUMÓ EN LAS PLAYAS DE PUNTA DEL ESTE

uedas terrestres y aereas continuan por el paradero de franco toro el argentino que se esfumo en las playas de

Tags

retoman, intensificar, intentar, condiciones, operativo, interrumpe, prefectura, incidente, reanudado, operaciones, abarcando, adversas

Noticias relacionadas

- 4.5 *** *La búsqueda de Franco Toro en Punta del Este avanza con una nueva estrategia que despierta la esperanza de encontrarlo*
- 4.0 *** *La Prefectura intensifica la búsqueda de Franco Toro, el argentino que desapareció en la playa El Emir*
- 4.2 *** *Se interrumpe la búsqueda marítima del argentino desaparecido en el Emir, mientras prosiguen los operativos terrestres*
- 4.0 *** *Intensas labores de búsqueda para dar con el paradero de un hombre que se esfumó en la playa mientras intentaba salvar a una mujer en apuros*
- 4.1 *** *Incremento en las ventas de toros en exposiciones del Interior uruguayo*
- 4.1 *** *Misterio en Punta del Este: ¿Quién es el argentino que ha desaparecido?*
- 4.3 *** *La directora de Medio Ambiente de la Idm confirma que todas las playas de Maldonado son seguras para disfrutar de un baño refrescante*

3.8 * *Los portales oficiales del Estado retoman su actividad este viernes luego de la interrupción general que afectó su funcionamiento el jueves*

5.0 * *Inicia la temporada de playas: Conocé la fecha del arranque del servicio de guardavidas en Montevideo*

4.2 * *Todas las playas cuentan con certificación y están en óptimas condiciones, aseguró Mauricio Zunino*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo